
会 議 録 

名  称 都留市文化財審議会第 2 回会議 回数 第 2 回 

日 時 令和 7 年 1 月 20 日（月）13 時 00 分～14 時 30 分 

場 所 ミュージアム都留研修室 

出 席 者 【委員】井上委員（副会長）、大澤委員、小佐野委員、北川委員、小林委員（会長）、戸

澤委員、藤江委員、堀内委員、松田委員、森屋委員 

【事務局】教育長小林、教育次長髙山、財務課財政課長亀田、生涯学習課長補佐平井、 

財政担当ﾘｰﾀﾞｰ佐藤、文化振興担当ﾘｰﾀﾞｰ知念、文化振興担当小島、 

文化振興担当三浦  

欠 席 者 無し 

議事内容 次のとおり 

１．開会（司会進行：生涯学習課長平井） 

 

２．教育長あいさつ 

 

３．議事（議長は会長と兼務とし、小林会長） 

ア資料１ 「都留市商家資料館改修の今後の検討事項について」について（非公開） 

 

イ資料２ 「市内天然記念物の現地調査について」について事務局より説明。 

ウ資料３ 「市指定史跡名勝天然記念物の指定解除について（上夏狩のヤブツバキ）」について事務局

より説明。 

【委員からの主な質問・意見】 

井上委員 手の施しようがないため、やむを得ない。記念碑のようなものは建つか。 

⇒市としては考えていない。現在、市はヤブツバキの所在地附近に案内看板を設置して

いるが、所有者からは指定解除後、それを撤去していただきたいとのこと。 

 

大澤委員 ヤブツバキについては２年前以上から枯死していることが想定されるため、指定解除は仕  

方がないと判断できる。 

       ⇒本会議における審議会委員の答申に基づき、今後の手続きを進める。 

 

エ資料４ 「その他」報告事項について事務局より説明。 

【委員からの主な質問・意見】 

北川委員 旧明治医院について、個人所有の登録文化財の場合は、所有者の意思に基づき登録を抹消 

できる点があるため登録抹消はやむを得ない。施設として貴重であるため、記録保存等の 

対応が望ましい。 



 

４.その他 

小佐野委員 中央三丁目遺跡について、秋元以前のまちづくりが良くわかる発掘調査だった。 

 

５.閉会 

以上 

 


